Pressestelle, Freitag, 9. Dezember 2011



## Spende an die Hospizgemeinschaft Mühlheim übergeben

Rekordergebnis beim 25. Abschlusskonzert des Weihnachtsmarktes

Mit großer Freude überreichte Bürgermeister Daniel Tybussek am Freitag den Spendenerlös des diesjährigen Abschlusskonzertes zum Weihnachtsmarkt.

Bereits zum 25. Mal fand das Konzert in der Sankt Markus Kirche statt. In diesem Jahr konnte ein Spendenrekord verzeichnet werden. Insgesamt 1.167,30 € konnten den Vertretern der Hospizgemeinschaft Mühlheim symbolisch als Scheck übergeben werden. In diesem Zusammenhang dankte Bürgermeister Tybussek nochmals allen beteiligten Chören und Musikgruppen für die Beteiligung und besonders Frau Edith Petri für die Organisation und Moderation des Konzertes.